

# *Osleni Guerreero dit adieu au Championnat du monde de badminton*

---



Le Cubain Osleni Guerreero s'est incliné dès son premier match au Championnat du monde de badminton, qui se déroule à Copenhague, au Danemark, jusqu'au 31 août.

Osleni Guerreero, classé 46<sup>e</sup> au classement mondial, son record personnel, a été battu par le Japonais Sho Sasaki, classé 15<sup>e</sup> du tournoi, sur des scores de 13-21 et 15-21.

Notre meilleur joueur de badminton n'a pas réussi à améliorer sa performance du Championnat du monde de Guangzhou, où il avait perdu son premier match face à l'Espagnol Pablo Abian, en deux sets 14-21 et 21-23.

Osleni Guerreero, vice champion panaméricain à Guadalajara 2011, a ajouté deux médailles à son palmarès cette année : le joueur de badminton cubain s'est adjugé le titre à l'Open du Pérou et au Tournoi International du Venezuela, il a obtenu le bronze au tournoi la Giraldilla de La Havane et au grand Prix du Brésil.

Même si Osleni Guerrero a quitté dès le premier match le Championnat du monde, Roberto Moyinedo, son entraîneur a expliqué qu'Osleni Guerrero est un joueur doté d'un fort potentiel et qu'il doit affronter plus régulièrement des joueurs de haut niveau pour améliorer ses performances.

Osleni Guerrero, originaire de La Havane, affiche 29 330 points au classement mondial. Il reste ainsi en tête des joueurs du continent et devance l'Étasunien Sattawat Pongnairat, 63è mondial avec 24 990 points.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/31862-osleni-guerreo-dit-adieu-au-championnat-du-monde-de-badminton>



**Radio Habana Cuba**